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平 成 ２ ８ 年 第 ８ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２８年６月９日

招 集 場 所 日南町役場第３会議室

開 会 午前９時００分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 福田教育委員 中村教育委員 須田教育委員 長谷川教育委員

欠 席 委 員

報告事項 別紙資料による

○事業報告 ○事業報告

・ 5/16 第７回教育委員会 ・ 6/2 中学校西部地区総体

・ 5/16 日野郡体育協会理事会 ・ 6/2 人材育成奨学資金審査会

・ 5/17 西部地区町村教育委員会連絡協議会

監査会・役員会 文化センター・図書館・美術館開館 20 周年記念事業

・ 5/17 文化協会総会 ・ 6/3 足羽俊夫展オープニング

・ 5/18 総務教育常任委員会 ・ 6/3 足羽俊夫特別講演会・町民大学・人生学園

・ 5/18 平成 28 年度第１回次長・課長会議 ・ 6/4 トークショー＆芸術文化の祭典

・ 5/21 小学校運動会 ・ 6/5 文化センター開館２０周年記念

・ 5/26 西部町村いじめ問題協議会 スペシャルコンサート

・ 5/26 地区学習会開講式

・ 5/29 鳥取県植樹祭 ・ 6/4 中国ろうきん杯学童軟式野球大会

・ 5/30 西部地区町村教育委員会連絡協議会総会

・ 5/31 自治協議会・自治会長会合同会議
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報告事項

○事業予定 ○事業予定

・ 6/10 富田杯実行委員会 ・ 7/1 全国ホタル研究会（小学４年生参加）

・ 6/11 第２９回日南中学校招待テニス ・ 7/2 日野郡民総合体育大会 軟式野球、ゴルフ

・ 6/12 西部地区消防ポンプ操法大会 ・ 7/3 第 71回日野郡民総合体育大会 総合開・閉会式

・ 6/13 中学校計画訪問 陸上、ソフトテニス、柔道、剣道、バドミン

・ 6/14 小学校計画訪問 トン、ゲートボール、グラウンドゴルフ

・ 6/14 中学校マラソン大会 ・ 7/6 シアトル中学生来町（～ 7/7）

・ 6/14 学校教育推進協議会 ・ 7/8 鳥取県市町村教育委員会研究協議会

・ 6/15 小学校マラソン大会 理事会・総会・研究大会

・ 6/16 教育友の会総会 ・ 7/11 ワクワクにちなん（～ 7/13）

・ 6/19 ノルディック・ウォークにちなん ・ 7/20 町民大学（森林活動）

・ 6/19 日野郡民総合体育大会 卓球 ・ 7/20 小中学校１学期終業式

・ 6/21 議会定例会（～ 6/24） ・ 7/22 日野郡水泳大会

・ 6/21 湖南学園交流（～ 6/22） ・ 7/24 富田杯陰陽ソフトテニス大会

・ 6/23 鳥取県町村教育長会総会並びに研修会 ・ 7/29 教育関係者懇談会

・ 6/26 日南町ＰＴＡソフトバレー大会 ・ 7/31 日野郡ＰＴＡ研究大会

・ 6/26 日野郡民総合体育大会 バレーボール
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議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第８回教育委員会を開会いたしますので、ご審議よろしくお願いします。

議事録署名委員は、須田委員です。

日程第１ 日程第 1 議案第２８号、平成２８年度日南町教育費６月補正（第１号）予算について。平成２８年度

議案第２８号 日南町教育費６月補正予算の議会提案について承認を求めるものです。

平成２８年度 全体で 155,000 円の減額です。教育委員会事務局一般管理事務は、 171 千円の減額です。三吉地区の水路

日南町教育費 災害等の死亡事故に対する損害賠償により特別職給を３カ月間減額するものです。青少年健全育成事業

６月補正（第 は、 16 千円の増額です。日南町スポーツ少年団派遣費補助で、中国地区小学生ソフトテニス選手権大

１号）予算に 会が山口県周南市であったものについての補助です。この補助金は１件づつ上げて審査しています。

ついて この補正予算を６月定例議会に上程したいと思います。質疑を求めます。

委員 スポ少の補正予算について。提案ですが、規程に基づいた補助金であるなら１件づつ補正予算で審査す

るよりも予算を確保しておいて迅速に支払った方が良いのではないでしょうか。

教育長 議会で１件づつ審査することで、早く町民に知らせることができるため、このようなやり方になってい

ます。新年度予算では、前年の状況も見ながら枠で要望したいと思います。

委員 特別職給の減額について。水路の災害は教育長に関係ないと思いますし担当課長はどうなりますか。

教育長 特別職は条例改正が必要ですが、一般職は懲罰委員会で審議されます。賠償責任は、三吉地区の災害と

交通事故と発掘作業に関するものです。

要望のあったことについては、予算査定等で言っていきたいと思います。

議案第２８号について承認してよろしいか。

委員 承認する。

教育長 議案第２８号について承認されました。

報告 小中学校の計画訪問について事務局から説明します。
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事務局 ６月１３日に日南中学校、１４日に日南小学校の計画訪問です。

※日程、内容について資料により説明。

教育長 閉会前のあいさつ・指導講評ですが、小学校は中村委員、中学校は須田委員にお願いします。

次に学校教育推進協議会について事務局から説明します。

事務局 ※６月１４日開催予定の学校教育推進協議会の内容について資料により説明。

教育長 日南町に合った学校と地域が結ばれた意見を聞くところとして、昨年から学校教育推進協議会を発足し

ています。学校も地域に協力を仰ぐ、地域も学校を理解していただけるような繋がりができたらなと思

いますが、十分には進んでいません。前回は、この会議で教育委員会に提言していくべきではないかと

意見がありました。どうにかして学校と地域が繋がってほしいので、今は教育委員会が間に入っていま

す。

次に人材育成奨学資金奨学生について事務局から説明します。

事務局 ※資料により今年度の奨学生決定状況について説明。

教育長 今年度は、予算どうりの１５名が決定になりました。審査会で、２０名分の予算が必要だとの意見があ

りました。日南町に一人でも多くの方が帰ってきてほしいという政策ですので、枠を広げたいと思いま

す。

入札状況について報告します。教員住宅屋根改修工事は、６月１５日入札予定です。５社指名で、工期

は９月末です。設計監理は、白兎設計事務所です。日南小中学校ＩＣＴ機器購入事業は、６月２０日入

札予定で、６月２４日議会に出したいと思います。７社指名で、１０月２８日までに揃える予定です。

事務局 転出入について。小学生が一人、治療のため東京の病院に入院しました。長期間になるため院内学級で

区域外就学となります。

高齢者叙勲で、茶屋の坪倉博則先生、８８歳が６月１日に閣議決定されました。伝達は６月終わりか７

月初め頃です。

教育長 小学５年生一人が、運動会後に転出。５月に新潟県から中学２年生一人転入しました。

先ほどの区域外就学について、正式な手続きはこれからですが、進めさせていただきたいのでご了承願

います。

町史編さんについて。昨年の段階で、行政編の資料収集が約終わりました。今年度は、地域編の資料収
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集について努力していきます。

教員の研修状況について報告。（※人事案件のため非公開）

事務局 保育園訪問について以前要望がありました。６月１７日に参観日が予定されています。詳細を伝えて参

加希望を取りたいと思います。

教育長 一人、二人よりも一緒になって行った方が良いと思いますので、よろしくお願いします。

協議 本日午後から懲戒審査会があります。内規により教育委員会が諮問することになっています。

（※人事案件のため非公開）

富田杯陰陽ソフトテニス大会について。今は事務局は教育課だが内容を見れば本当の実行委員会で行な

うのが良いのではないか、よく検討するようにと総務課の予算査定時に指摘がありました。実行委員会

で検討していきたいと思います。

日南中学校招待テニスについて。今年第２９回になります。これまで接待等保護者の方が随分頑張って

運営してこられた。今年の１年生の入部は男子１名、女子１名で保護者が少なくなってきていて運営に

苦慮していますが、今年の参加は７０ペアで日南町で一番大きな大会です。

日南町のソフトテニスはどういう位置づけで、どういう風にしていくか、今後のあり方を教育委員会と

して考えておかなくてはならないのではないかと思います。教育委員の皆さんに、日南町のソフトテニ

スの推進・あり方についてご意見を頂戴したいと思います。

委員 仮に、ソフトテニスをする子どもがいないのに招待テニスや富田杯を開催するなら企画課でやってほし

い。

教育長 社会体育としてソフトテニスをどのような振興策で進めるか、議論しておきたいと思います。

委員 やりたい子どもは何人かいるみたいだが、それについて親も動かないといけなくなる。

委員 ソフトテニス人口が少なくなってきたが、歴史のあるものなので簡単に結論は出せない。

委員 招待テニスは、卒業生にも声をかけたらどうでしょうか。

教育長 やり方はいろいろあると思います。例えばスポ少も運営に参加するとか。ソフトテニスの推進として一

度考えておいた方が良いと思い協議にあげました。

委員 小学校から家庭科のボランティア支援依頼がありましたが、授業中に目に余る行動をする児童がいます。

対策は練られていると思いますが。
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教育長 学校の状況について検討する必要があるということで、別に時間を取りたいと思います。

以上で本会議はこれで終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


